

Communiqué  
Press release



FONDATION PHILANTHROPIQUE  
EDMOND J. SAFRA

### Mémorial de la Shoah

17, rue Geoffroy-l'Asnier  
75004 Paris  
France  
Tél. 00 33 (0)1 42 77 44 72  
Fax : 00 33 (0)1 53 01 17 44  
www.memorialdelashoah.org

## La Fondation Edmond J. Safra renforce son partenariat auprès du Mémorial de la Shoah

*The Edmond J. Safra Foundation strengthens its partnership with  
the Shoah Memorial.*

**dimanche 25 avril 2010 à 14 h 15**

*Sunday, April 25<sup>th</sup> 2010, at 2.15 pm*

Le Mémorial de la Shoah et la Fondation Edmond J. Safra ont annoncé aujourd'hui la création de l'Institut pédagogique Edmond J. Safra.

Eric de Rothschild, Président du Mémorial de la Shoah, et Mme Lily Safra, Présidente de la Fondation Edmond J. Safra, signeront un accord le 25 avril 2010 à 14 h 15 afin d'instaurer l'Institut pédagogique Edmond J. Safra dans la durée. L'Institut Edmond J. Safra a pour mission de promouvoir le développement des actions éducatives du Mémorial de la Shoah. Mme Lily Safra commente «La Fondation Edmond J. Safra entretient depuis longtemps un partenariat constructif avec le Mémorial de la Shoah, et nous sommes heureux de pouvoir aider le Mémorial à développer ce programme éducatif indispensable. L'Institut pédagogique Edmond J. Safra permettra d'assurer que les dizaines de milliers de personnes qui s'y rendent chaque année - principalement des écoliers - seront ainsi mieux préparées à combattre la haine et l'intolérance présentes dans notre société. Je sais à quel point mon mari aurait été fier d'avoir son nom associé à une cause aussi importante. »

---

Eric de Rothschild, president of the Shoah Memorial, and Lily Safra, Chairwoman of the Edmond J. Safra Philanthropic Foundation, will be signing an agreement to create the Edmond J. Safra Education Institute on Sunday, April 25<sup>th</sup>, 2010 at 2:15 pm. Established in perpetuity, the Edmond J. Safra Institute will provide for the growth and development of the Memorial's educational activities. Mrs. Lily Safra commented: "The Edmond J. Safra Foundation has had a long and fruitful partnership with the Shoah Memorial. We are pleased to be able to help expand its vital educational program. The Edmond J. Safra Education Institute will ensure that tens of thousands of people each year - especially schoolchildren - will be better prepared to stand up against hate and intolerance in our society. I know how proud my husband would have been to have his name associated with such important work."

### Contacts presse / Press contacts

#### Mémorial de la Shoah

Lucie Cazassus - Heymann, Renault Associées  
Tél. : 00 33 (0)1 44 61 76 76 - Fax : 00 33 (0)1 44 61 74 40  
lcazassus@heymann-renoult.com - www.heymann-renoult.com

#### Fondation Philanthropique Edmond J. Safra

Seth Goldschlager  
Tél. : 00 33 (0)1 57 32 86 25 - Fax: 00 33 (0)1 57 32 85 84  
Mob: 00 33 (0)6 09 42 50 40

Natalie Faulkner  
Tél : 00 33 (0)1 57 32 85 96 - Mob : 00 33 (0)6 48 37 89 40  
natalie.faulkner@consultants.publicis.fr  
www.publicis-consultants.fr